

時計やペン、サングラスなどを模した小型カメラ。どこにレンズがあるのか気付くことは難しい



高性能化したスマートフォンや小型カメラを用する盗撮事件が後を絶たない。全国の警察が昨年1年間に摘発した件数は、2011年の2・6倍の5019件。新型コロナウイルスが広がり始めた20年以降、その伸びは顕著で、自粛生活によるストレスが影響して犯行に及ぶケースもあるとみる識者もいる。盗撮は都道府県の条例によって規制する場所に差があり、一律に取り締まる法整備に向け国で議論が続いている。(津留恒星)

20年以降顕著 10年で2.6倍

小型カメラ精巧 入手容易

規制に地域差 法整備求めらる声も

「ばれるという意識は薄かった」。同僚女性宅に侵入し、脱衣所の天井に仕掛けた火災報知機型カメラで盗撮したとして、福岡県迷惑行為防止条例違反罪などに問われた50代の男は5月、福岡地裁の公判でこう話した。

通販サイトには芳香剤や

時計、ライターなどを模した小型カメラが並ぶ。いずれも精巧に作られ、見た目で発見するのは困難だ。男がカメラ設置の際に使ったドライバーを現場に忘れたままに作られ、見た目で発見するのは困難だ。男

哲さん(51)はそう分析す

る。

ワーク(和歌山市)代表の

平松直哉さん(56)は「簡単

撮して逮捕された西日本在

住の40代の男は、新型コロナが再犯のきっかけになつた。収入減に加え、人と接する機会が激減し、ストレスから衝動を抑えられなくなつたという。

一方で、盗撮被害の大きさは計り知れない。動画や画像がインターネット上に流出すれば完全に消すことには難しい。被害者支援団体によると、周囲の視線が怖くて外出できなくなったり、仕事を辞めたりした女性もいるという。

都道府県の条例によつては住居や職場の更衣室などが規制対象外になるケースや、罰則に差が出るといつた課題もある。法相の諮問機関「法制審議会」では盗撮に関する罪を刑法に新設するかどうか議論が続いている。平松さんは「盗撮の厳罰化に加え、悪用されやすい小型カメラの販売規制も必要だ」と訴える。

盗撮摘発急増

コロナ影響?

に生活用品を模した小型カメラを入手できるようになつたことで盗撮のハードルが下がった」と指摘。被害者がから寄せられる相談件数も増えているという。

一方で、盗撮被害の大きさは計り知れない。動画や

画像がインターネット上に

流出すれば完全に消すこと

には難しい。被害者支援団体

によると、周囲の視線が怖

くて外出できなくなつた女

性もいるという。

都道府県の条例によつて

は住居や職場の更衣室など

が規制対象外になるケース

や、罰則に差が出るといつ

た課題もある。法相の諮問

機関「法制審議会」では盗

撮に関する罪を刑法に新設

するかどうか議論が続いて

いる。平松さんは「盗撮の

厳罰化に加え、悪用されや

すい小型カメラの販売規制

も必要だ」と訴える。